

L' ARME ATOMIQUE UN ACCOMPLISSEMENT D'IMMORALITÉS

L'arme atomique est une conséquence de la deuxième guerre mondiale, elle même issue d'un effet rebond de la première. Si ceux de 14 on vu apparaître l'aviation, les armes chimiques et une montée en puissance de l'artillerie, cette dernière s'est vite trouvée surpassée par le puissant vecteur que sont devenus les bombardiers dans les trois dernières années du second conflit mondial.

Cependant l'arme chimique n'était pas délaissée pour autant, et en parallèle les bactéries faisaient aussi l'objet de recherches par les japonais contre les populations chinoises de Mandchourie occupée, avant le repli des forces nippones sur leur archipel en 1945. Mais ces armes avaient les limites de leurs conditions de déploiement, les vents chassant les gaz, et des précautions d'hygiène* éliminant la propagation des virus, une hygiène qui a fait défaut avec la grippe espagnole, un accident de la nature.

Et pendant cette même période où les destructions massives frappaient des objectifs civils de Guernica à Dresde, l'Allemagne nazie promettait des armes de représailles autant fantasmées qu'innovantes, dans la lignée desquelles (liste non exhaustive) on trouvera le turboréacteur équipant le Messerschmit 262, les fusées V1, puis les V2 qui engendreront les futurs lanceurs des armes atomiques. Si Albert Einstein s'est enfui vers les États Unis pour ne pas aider un régime criminel à obtenir la bombe, Verner Von Braun à trouvé auprès des 'vainqueurs' américains un moyen d'effacer sa collaboration avec les nazis. Au final les USA ont récolté de quoi fabriquer un bras puissant, avec un marteau des plus redoutables issu du projet Manhattan. Dernièrement l'industrie aéronautique américaine met au point pour de l'US Air Force, un remplaçant du bombardier B2, dont le concept est hérité des recherches allemandes sur les ailes volantes, par les frères Horten.

Il ne manque ainsi plus rien au potentiel d'anéantissement et d'horreur maximal :

La rapidité de projection avec les fusées supersoniques et hypersoniques

Une capacité de destruction matérielle qu'aucun bombardement conventionnel ne peut égaler avec les déflagrations thermonucléaires des bombes à fusion (dont le plus puissant tir a été réalisé en Nouvelle Zemble par la volonté de Staline)

Et "cerise sur un nuage" les conséquences morbides et mortelles, avec les radiations directes et les contaminations radiologiques environnementales, aux effets potentiellement transmissibles de générations en générations via l'ADN, surpassant dans le mode de propagation, la durée, la variété des pathologies, et jusqu'à l'abomination, les armes chimiques et bactériologiques évoquées précédemment.

Malgré ce constat il est étonnant d'apprendre que les recherches continuent pour frapper, plus fort, plus vite et plus salement, dans l'espoir que le camp adverse n'arrive pas à lancer ses forces de destruction, ...couper la main qui appuiera sur le bouton ? une folie qui ne nous met pas à l'abri d'autres fous manipulateurs, capables de convaincre, perspective à peine croyable, d'attaquer une base navale à l'arme blanche, ...Mais une folie qui se traduit forcément en monnaies sonnantes et trébuchantes pour une poignée discrète de représentants de l'espèce humaine. Et pourtant l'arme atomique ne semble pas être suffisamment rentable, on lui à trouvé, en fouillant dans ses poubelles, des développements démocratiques, de quoi disperser ses effets pour en faire profiter un plus grand nombre et propager son horreur sans exposer au monde ses spectaculaires effets aériens, à suivre...

**Alain D
11 novembre 2015**